



Pièces	4 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	85056495
Prix	590 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Réservez votre créneau lors d'une journée porte ouverte le samedi 13 juillet de 10 à 14 h sur cette maison de plain pied dans le charmant quartier très résidentiel de mouans sartoux le plan sarrain (à Côté village de la roquette) avec les commerces à pied, accès facile à la voie rapide cannes -grasse. Cette villa individuelle de plain pied possède un charme et un vrai potentiel sur 1500 m² de terrain vous offrant une vue dominante sur la forêt, le calme, et un espace à vivre de plus de 50 M², avec 2 chambres et une sdb + un studio à part et buanderie. Rare sur le secteur et à rafraichir.

Book your slot during an open house day on saturday july 13 from 10 a. M. To 2 p. M. On this sunny house, a charming, very residential area of ?? Mouans sartoux le plan sarrain (next to the village of la roquette) with shops within walking distance, easy access to the cannes -grasse expressway. This detached single storey villa has charm and real potential on 1500 m² of land offering you a dominant view of the forest, calm, and a living space of more than 50 M², with 2 bedrooms and a bathroom + a studio separate and laundry room. Rare in the area and to be refreshed.

ARTHURIMMO.COM MOUANS

1 avenue de grasse 06370 - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

